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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, 

realizada em 24 de abril de 2019 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e dezanove, no Edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Paulo Alexandre Vieira e Sousa, 

Ana Genoveva da Silva Araújo e Luís António de Sousa Teixeira. -------------------------- 

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---- 

Procedeu-se de imediato à leitura da ata da reunião anterior que, colocada a votação, foi 

aprovada por unanimidade.  ------------------------------------------------------------------------  

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal.  -------------------------------------------------------------  

Iniciando a sua intervenção, o senhor Presidente prestou as seguintes informações:  -----  

No âmbito do Projeto “Ter + Sucesso em Terras de Bouro - Equipa de Apoio ao Aluno e 

à Família”, realizou-se, nos dias 11 e 12 de abril, um seminário, no Auditório da sede do 

Agrupamento de Escolas de Terras de Bouro, subordinado às temáticas do Sucesso 

Escolar e Oficina de Formação, que contou com a presença da Sr.ª Dr.ª Ana Genoveva, 

do diretor do Agrupamento de Escolas, das Psicólogas Dr.ª Marília Rodrigues, Dr.ª 

Brazelina Marques e Dr.ª Paula Teles, bem como da Terapeuta da Fala, Dr.ª Ana Gabriela 

Machado.  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

No dia 18 de abril o Município assinalou o Dia Internacional dos Monumentos e Sítios.   

O Município de Terras de Bouro, juntamente com toda a comunidade escolar, os 

Bombeiros Voluntários e a Guarda Nacional Republicana, realizou um simulacro de 

acidente num dos laboratórios de informática da escola.  --------------------------------------  

A 2ª edição do Norte Classic decorreu, nos dias 12, 13 e 14 de abril, em Terras de Bouro 

contando com a colaboração do Município de Terras de Bouro. -----------------------------  

O Peneda-Gerês Trail Adventure que decorreu de 13 a 20 de abril, foi um sucesso 

contando com cerca de 800 participantes, 200 dos quais estrangeiros.  ----------------------  

Encontra-se em exposição no edifício dos Paços do Concelho, até ao final de abril a 

exposição “Burrinha, Um Cortejo Singular”. A mostra é da responsabilidade do 

Município de Terras de Bouro e da Junta de Freguesia de S. Vítor, Braga. -----------------  

Por fim o senhor Presidente deu conhecimento que o Município fez uma candidatura 

sobre a Queima Segura, para o ano de 2019, remetendo melhores esclarecimento para o 

senhor Vice-Presidente da Câmara Municipal, Dr. Adelino Cunha.  -------------------------  

Tomando a palavra o Sr. Dr. Adelino Cunha esclareceu que se trata de um programa para 

os municípios que pretendam fazer queimas ou queimadas controladas atribuindo um 
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apoio de 500 euros por dia. “Terras de Bouro é um dos concelhos prioritários. Foi 

efetuada uma candidatura com muitas condicionantes da nossa parte, mas foi aprovada.” 

Prosseguindo esclareceu que para a realização de queimas é necessário efetuar uma 

comunicação prévia, à Câmara ou ao ICNF. O objetivo do programa é que dentro da 

mesma freguesia, as queimas ou as queimadas se façam todas no mesmo dia. Nesse dia a 

Câmara Municipal colocará no local uma equipa de bombeiros para controlar e evitar 

problemas.  ------------------------------------------------------------------------------------------- ~ 

Retomando a palavra o senhor Presidente deu conhecimento do Programa de Apoio à 

Redução Tarifária nos Transportes Públicos (PART), através do qual a Câmara 

Municipal, em articulação com a CIM do Cávado está a preparar a proposta de 

distribuição das verbas afetas a Terras de Bouro, tendo-se proposto o complemento de 

50% dos passes dos transportes escolares no ensino secundário, reforço da oferta de 

transportes públicos e para atribuição de passes e bilhetes para grupos específicos.  ------  

De seguida informou que os serviços municipais estão a preparar uma proposta de 

alteração ao tarifário de águas e resíduos no sentido de corrigir algumas injustiças 

relativamente tarifário aplicável aos vendedores ambulantes, nomeadamente os instalados 

na zona do S. Bento da Porta Aberta bem como os quiosques da Vila do Gerês. ----------  

De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra.  --------------------------------------------------------------------------------------  

Usou da palavra o senhor vereador, Dr. Paulo Sousa, para questionar se, relativamente 

aos investimentos em vias municipais, estão previstas intervenções na Estrada de Santa 

Cruz, que se encontra intransitável devido à falta de limpeza das bermas, e na estrada de 

acesso ao cimo do lugar de Matavacas, na freguesia de Rio Caldo, onde existem vários 

postes de energia elétrica no chão e uma zona que é bastante perigosa onde deveria ser 

colocado um rail, questionando ainda sobre a possibilidade de se proceder à 

pavimentação em betuminoso da parte que se encontra em calçada.  ------------------------  

Relativamente à alteração do tarifário aplicável aos vendedores ambulantes o senhor 

vereador informou que os comerciantes da zona da Irmandade de S. Bento da Porta Aberta 

lhe fizeram chegar um abaixo-assinado a pedir o não pagamento daquelas taxas, tendo 

entregue o original daquele abaixo assinado ao senhor Presidente da Câmara. -------------  

Usando da palavra o senhor Presidente informou que a situação será analisada e será 

corrigido o que tiver que ser corrigido. Sobre este tema o senhor Presidente informou que 

já recebeu três daqueles comerciantes tendo-se concluído, junto dos serviços municipais 

que não havia um enquadramento específico para os vendedores ambulantes. De facto, 

em face da aplicação do tarifário mais adequado resulta um aumento, para aqueles 

comerciantes, muito superior ao que deveria ser, o que originará a proposta de alteração 

referida.  -----------------------------------------------------------------------------------------------  

Retomando a palavra o senhor Vereador disse que aqueles comerciantes lhe transmitiram 

que estavam impedidos de utilizar os recipientes existentes naquele local para colocação 

do lixo, obrigando-os a colocar os resíduos em sacos e transportá-los para contentores 

junto das respetivas habitações.  -------------------------------------------------------------------  
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Voltou a usar da palavra o senhor Presidente para informar que já se encontram definidos, 

em acordo previamente estabelecido com a Irmandade de S. Bento da Porta Aberta, os 

locais para a colocação de novos contentores de lixo naquele local, mais próximo dos 

espaços de venda.  -----------------------------------------------------------------------------------  

Relativamente à estrada de Santa Cruz informou que o senhor Presidente da Junta de 

Freguesia da Balança com um empreiteiro do concelho já foram avaliar os trabalhos que 

são necessários executar. “São precisos fazer três trabalhos: a limpeza das bermas, 

abertura de valetas e por fim colocar tout-venant e regularizar o piso. Aguarda-se a 

apresentação do orçamento.” ----------------------------------------------------------------------  

Relativamente à situação de Matavacas, o senhor Presidente informou que a situação dos 

postes já foi reportada à EDP, e que, no que diz respeito à curva perigosa, o senhor 

Presidente da Junta ficou de remeter um ofício à Câmara para colocação de uma grade ou  

De seguida, o senhor Presidente questionou se mais alguém desejava usar da palavra, o 

que não se verificou.  --------------------------------------------------------------------------------  

Sendo treze horas e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da Câmara Municipal 

deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei.  ----------------------------------------------------------------  


